



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch, der immer für uns da war,  
lebt nicht mehr.  
Erinnerung ist das, was bleibt.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

# Johann Mörth

am Freitag, dem 11. September 2015, um 3.00 Uhr versehen  
mit der hl. Krankensalbung, im 91. Lebensjahr von  
Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am  
**Dienstag, dem 15. September 2015, um 14.00 Uhr**  
in der Pfarrkirche Neukirchen am Ostrong feierlich eingesegnet  
und nach dem hl. Requiem zur letzten Ruhe bestattet.

3650 Prinzelndorf 10, im September 2015

In Liebe und Dankbarkeit:

**Hermine**  
Gattin

**Ingrid, Hermine und Karl, Johann und Martina, Rudolf**  
Kinder und Schwiegerkinder

**Karin und Stefan, Thomas und Claudia,  
Melanie, Florian, Julia**  
Enkelkinder

**Marcel, Nico**  
Urenkel

**Frieda**  
Schwester

**im Namen aller Verwandten.**

Wir beten für unseren Verstorbenen am Montag, dem 14. September 2015,  
um 19.30 Uhr und am Begräbnistag um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche  
Neukirchen am Ostrong.

Es wird gebeten, von Kranz- und Bukettspenden abzusehen und den  
vorgesehenen Betrag für das mobile Hospiz Melk oder für das  
Hilfswerk Pöggstall am Begräbnistag zu spenden.